

## Übergabe der durch ACTech gestifteten Kletterburg



Ende letzten Jahres konntet ihr abstimmen an wen der, von ACTech jährlich für Weihnachtsgeschenke und –karten verwendete Betrag von 10.000 EUR gespendet werden sollte. Abgestimmt wurde mit großer Mehrheit für den Deutschen Kinderschutzbund e.V.. Die Vertreterinnen des Kinderschutzbundes Frau Straube und Frau Joschko konnten den Scheck bereits im Dezember von uns entgegennehmen.

Nach längerer Planungs- und Bauphase konnte jetzt, ein halbes Jahr später, pünktlich zum Kindertag am 1. Juni, die durch die Spende finanzierte Kletterburg eingeweiht werden. Zur feierlichen Übergabe waren Ray Wünsche und Sandra Zimmermann als Vertreter der Geschäftsführung und der Belegschaft vor Ort und konnten sich davon überzeugen, dass die Spende der ACTech gut eingesetzt wurde – bei den Kindern. Diese haben sich mit einem großen Bild und einem einstudierten Tanz bei uns bedankt. Dieses „Danke-schön“ möchten wir euch in Form von Bildern der Übergabe natürlich weitergeben.

In vielen Gesprächen mit den Kindern, Erzieherinnen und Elternvertretern der Kita wurde die Freude und Dankbarkeit sehr deutlich. Es ist eine tolle Sache, dass wir den Kindern damit eine so große Freude machen konnten.